## SÓMAS

Este sistema socio-económico propone como alternativa a los sistemas económicos actuales el cumplimiento de ciertas normas de convivencia. Éstas que ademas son afables al cumplimiento de lo impuesto son las que siguen:

El Somas será capaz de: promover e incentivar el libre mercado. Esto no representa un agravio para las pequeñas y medianas empresas en sus intenciones de expansión.

Como el Somas incorpora a cada uno de los individuos que lo desee el provecho del capital, bienes y servicios; sabemos que no niega el derecho a la propiedad privada.

Con respecto a la extracción, producción e intercambio de bienes y servicios, los posibles agentes complementos que se destinen la tarea de abastecer al mercado interno, podrán asociarse a algún ente autónomo con la intencionalidad de garantizar la producción dicha.

Cabe destacar que nos encontramos con las herramientas que nos proporciona el sistema actual; tanto sea capitalista o no, bien definido con la súper-producción, esta afable con las mentiras tradicionales de satisfacer el quehacer cotidiano, mientras deja de incorporar al mercado lo necesario para satisfacer las necesidades de la población.

La clase obrera propondrá el cooperativismo propio de los años entrantes quienes con sus propuestas hacen del quehacer cotidiano un arte.

El Estado, este único adherente acreditado a incorporarse en el quehacer corresponde pensionar a los más desfavorecidos. Estas acreditadas por los años laborales o no.

La salud asistida por la incorporación del personal médico dictara la orden de cumplir con lo pactado. Este en lo social dictara la orden de médico particular, esto quiere decir dictara la orden de operación inmediata en lo social.

La Defensa Nacional será a cargo del Comandante en Jefe, el cual dictara la orden de defender a la patria grande. Alistarse será una función pública como hasta ahora.

Lo discreto de la sociedad actual destinará el potencial económico en la elaboración del material didáctico. Este afeacible con la incorporación del material médico militar.

Somatizar está a cargo de incorporar a la sociedad la ambición ambigua de los pueblos colaterales. Estos afeacibles a incorporar la satisfacción didáctica adquirida en la escuela.

El Soma está al alcance de todo el mundo con excepción del domestico que afeaciblemente incorporará al material intelectual la condición de social.

El Soma es el dilema del escolástico que con sus actitudes peculiares acepta al ciudadano común de la gente el escolástico. Esto quiere decir que el Soma no acepta las religiones Católica, Apostólica ni Romana.

La educación social del Somas componente único particular del sistema educativo actual propone participar de la educación media en los liceos y utus de todo el país. El particular educará a los estudiantes con la condición de alcanzar riquezas.

Satisfecho de participar con la educación a larga distancia, proponemos incorporar al sistema educativo esta. Lo cual sin incorporar costos alternan a largo plazo la asistencia social.

La sociedad está adquiriendo la satisfacción necesaria de participar en el estamento estatal con la propuesta de la mayoría de adquirir estamentos privados.

El quehacer cotidiano de la gente vulgar dispone de satisfacciones innecesarias. Con la participación de estas en el ámbito laboral ya sea incorporándose al mercado laboral o haciendo una faena se dispondrá de acción social y escolástica.

En la instancia en que la clase obrera está inclinándose hacia la incorporación del vulgo en los estamentos escolásticos podemos participar de la religiones o más aún del modelo macroeconomico de Martin Fernandez.